
Radeon VII im Hackintosh
Beitrag von „griven“ vom 10. Februar 2019, 22:03

Ich denke auch das Bios bei den Karten ist einfach noch nicht ausgereift wie sagt man so schön
die ersten Pflaumen sind madig und dieses Sprichwort trifft nachweißlich nicht nur auf das
Obst zu 
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